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Anfrage der CDU-Fraktion mit der Drucksachennummer 9813/2014-2020 vom 20.11.2019 
 
 
 
Text der Anfrage:  
Aus welchem Grund hat die Verwaltung das Gutachten der Beraterfirma PTV Group nicht an die 
Politik weitergegeben? (Pressebericht NW v. 15.11.19) 
Zusatzfrage: Wie gedenkt die Verwaltung diesbezüglich fortzufahren?  
 
 
 
Antwort vom Amt für Verkehr 
 
Das im Pressetext erwähnte Gutachten existiert in diesem Kontext noch nicht. Der Pressetext 
nimmt Bezug auf den Inhalt der nichtöffentlichen Informationstermine Ende September für die 
politischen Vertreter und der Interessenverbände.  

 

Derzeit ist das komplette Gutachten (Nahverkehrsplan) in der Endphase des Entwurfes und 

wird den politischen Gremien im Anschluss der TöB-Beteiligung (Träger öffentlicher Belange) 

öffentlich zugänglich gemacht.  

 


